



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Los vínculos existentes entre distintas regiones de Italia y Villa Regina nacen alrededor de 1924, cuando un grupo de inmigrantes de ese país llegó a estas tierras para radicarse definitivamente, haciendo de ellas "su lugar en el mundo".

Esos inmigrantes, trajeron con ellos sus costumbres, su lengua, su cultura y fueron trasladando de generación en generación un vínculo afectivo con su lugar de origen que ha persistido en el tiempo. Regina se formó y creció con un sentimiento natural de hermandad con ese país europeo.

Hoy en día, actúan en la comunidad, asociaciones representativas de diferentes regiones de Italia, las que unidas o individualmente, aportan permanentemente al quehacer cultural, social y educativo, fomentando los lazos de hermandad y bregando por el desarrollo permanente de Villa Regina.

El 27 de noviembre del 2008, se inauguró una nueva plaza que proyectó la Asociación Unione Toscana Rionegrina, y ofreció a la Junta Vecinal del Barrio Muner y lleva el nombre de "Parque de Pinocho". Este espacio público se desarrolla en torno al legendario cuento de literatura infantil, "Las aventura de Pinocho" cuyo autor, Carlo Lorenzini, conocido como Carlo Collodi, es nacido en Florencia (Toscana).

El proyecto presentado en el año 2006 a la región Toscana, fue aprobado en el 2007 por Consiglio dei Toscani all'Estero (CRETE). Se concretó con recursos municipales, de la Región Toscana y de la Asociación Unione Toscana Rionegrina, quien recibió la colaboración del Consorcio de Riego y Drenaje de Villa Regina, Godoy y Chichinales, empresas reginenses y vecinos de la ciudad. El resultado fue un espacio temático urbano amigable, educativo, muy bien resuelto, que invita a caminar por el cuento, a jugar dentro del cuento despertando la imaginación.

En Septiembre del 2008 la Sra. Liliana Mungai Presidente de la Asociación, realizó los primeros contactos con la Cava Michelángelo, responsable de la extracción de mármol de Carrara (Región toscana); solicitando la donación de un bloque de mármol para esculpir la estatua de Pinocho, que constituiría el broche de oro para el trabajo realizado en la plaza.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Esa solicitud tuvo curso favorable, y el propietario de la Cava Michelángelo: Señor Franco Barattini, generosamente donó el trozo de este precioso mármol, famoso en todo el mundo. Extraído del mismo lugar donde el Gran Artista Michelangelo Buonarroti elegía el material para regalar al mundo sus obras maestras como La Piedad, el Moisés, El David y otras tantas piezas de renombre mundial.

A través de la misma Cava, y con la ayuda invalorable de la profesora Caterina Rapetti, miembro del Ufficcio de Presidencia del Consiglio dei Toscani all'estero, se consiguió que el profesor Luciano Massari diseñara y dirigiera la realización de la obra de arte. La misma fue ejecutada por él y sus colaboradores en los Estudios de Arte Michelangelo. Tiene una altura de 1,97 mts, 67 cms. de largo, 62 cms de profundidad y pesa aproximadamente 800kg.

El traslado de la estatua de Pinocho desde la Ciudad de Carrara (Italia) a Villa Regina es financiado por la Región Toscana y el señor Barattini. El buque que la transporta llegará al puerto de Buenos Aires el próximo 6 de noviembre.

La estatua ya fue donada al pueblo de Villa Regina, siendo la misma aceptada por el Concejo Deliberante mediante la Ordenanza 062 con fecha 13 de octubre de 2009.

De acuerdo a la información con que contamos y según las autoridades de la Fundación "Collodi" no hay ninguna estatua de Pinocho en el mundo realizada en mármol de Carrara, por lo cual será un aún mayor el orgullo de tener la primera en Villa Regina.

Este proyecto constituye una prueba más de la labor cultural y social permanente que la Asociación Toscana desarrolla en Villa Regina, mereciendo nuestro respeto y reconocimiento.

Por ello:

Autor: Jorge Raúl Pascual



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°. Declarar de interés cultural y social la estatua de Pinocho realizada en mármol de Carrara por el profesor Luciano Massari en Italia, a requerimiento y por gestión de la Associazione Unione Toscana Rionegrina, que será instalada en el "Parque Pinocho" de Villa Regina.-

Artículo 2°. De forma.